

【本校の校訓】



優しく思いやりのある豊かな心「美ら心」を忘れず、社会に羽ばたいてほしいとの願いが込められています。

美ら心

★学校ホームページも是非ご覧ください♪ <http://www.ishigaki.ed.jp/tomino-st>

発行責任者：校長 市原 教孝
 発行者：教頭 池城 幸
 発行元：石垣市立 富野小中学校
 〒907-0451 石垣市字浮海299-45
 TEL 88-2143 FAX 84-4976
 Mail tomino-st@ishigaki.ed.jp



10月行事

スポーツの秋
読書の秋

1	日	・八重山地区陸上競技大会	
2	月		
3	火	・読書月間オープニング集会	
4	水	・小中4校時授業(教職員研修参加のため)	
5	木	・児童生徒集会・人権の日 ・生活目標確認 ・学習発表会に向けて三線練習	
6	金	・英語検定	
7	土	・石垣駐屯地ヤマダイ 2023 (カレー600食準備)	三連休
8	日		
9	月	・スポーツの日	
10	火	・全校朝会・校長講話⑤	
11	水	・校内支援会議⑧・職員会議⑩・教育課程編成会議①	
12	木	・富野っ子タイム	
13	金		
16	月	・美化活動 ・コーラルウォッチ③	
17	火	・お話集会(小)・中学校学力調査(国理英)	
18	水	・クラブ⑤・中学校学力調査(社数)	
19	木	・富野っ子タイム	
20	金	・ALT 来校日	
23	月	・美化活動	
24	火	・児童生徒会活動	
25	水	・修学旅行(中)① ・職場体験活動(中)① ・富野っ子タイム(読書)	
26	木	・修学旅行(中)② ・職場体験活動(中)②	
27	金	・修学旅行(中)③ ・職場体験活動(中)③	
30	月	・美化活動	
31	火	・児童生徒会活動	

小学校校修学旅行の様子

富野小学校の修学旅行が、9月7日(木)～9月8日(金)の2泊3日で、市原校長先生を団長に、担任の先生、4名の児童で、沖縄県平和記念資料館、スポーツワールドザンヒル、美ら海水族館、沖縄子どもの国、小緑ジャスコ店を主な見学地として行われました。4名の児童の皆さんは、初めての体験することもあり興味津々の充実した修学旅行になりました。



一致団結で楽しんだ修学旅行！楽しんでます！

市原校長による校長講話

9月12日(火)、第4回目の校長講話がありました。星新一著の短編小説、「おいでてこい」の本の紹介がありました。内容は「都会に近い村での出来事で、台風後、社(やしろ)が壊れ、村人が見に行くと直径1M程の大きな穴があいているのを発見します。石を投げてみても、穴に向かって叫んでみても反応がありません。やがて、都会から業者やってきて穴をもらいありとあらゆる物を捨てました。町はきれいになります。ある日、作業員が休んでいると、おいでてこいという声が聞こえ、空から石が落ちてきました。」

現在、環境に関する課題が地球規模でおきています。そんな中、星新一は今の地球の様子を予測していたのかもしれない。考えさせられる校長講話でした。星新一氏の作品は短編ですが、最後に考えさせられる文章が魅力だと思います。



陸上練習風景・児童会による地区陸上激励会

10月1日(日)に開催される八重山地区陸上競技大会に本校3年生の竹本優治さんが1500Mに出場します。優治さんは夏休みから暑さ負けず、中距離の練習メニューをもくもくとこなし頑張ってきました。きっと大会では去年の自己ベストを更新すると信じています。GOGO優治号砲は14:15、第2コーナーからスタートです。保護者、地域、教職員の皆様の応援をお願いします。



小学生の皆さんありがとうございます。



職員もRUNRUNRUN!

祝 市原校長先生 還暦!

石垣市立富野小中学校第24代校長、市原教孝先生が60歳の誕生日を迎え本校教職員より還暦のお祝いが開催されました。赤い帽子と赤いチャンチャンコをお召しになった市原校長先生は熊本の武将を連想させていました。おめでとうございます。



沢山の市原校長先生です!

熊本の将軍

中体連バトミントン強化練習

9月22日(土)、中体連主催のバトミントン強化練習に本校3年生の大演姫愛さんが参加しました。これまでの練習を実践で発揮していました。中体連新人戦に向けてファイト



コツコツはカツカツ! 新人戦に向けてファイト最後まで粘り、頑張りました。

・9月はたくさんの取組があり、全部は紹介できませんでした。次号で八重山教育事務所支援訪問、中体連激励、流しそめん大会、中学校修学旅行、八重山農林高校体験入学を紹介しますので楽しみにしてください。
 ・読谷村の海で水難事故がおきています。お子様の海での活動は必ず保護者と一緒をお願いします。